

# BIG ISSUE

## Upacara Penutupan Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Polres Bima Kota

Syafruddin Adi - [KOTABIMA.BIGISSUE.ID](http://KOTABIMA.BIGISSUE.ID)

Mar 31, 2022 - 04:09



*Ketua Bhayangkari Cabang Bima Kota, Ny Dian Henry Novika Chandra., (30/03)*

Kota Bima, NTB – Tradisi pembaretan Bintara Remaja lingkup Polres Bima Kota, resmi ditutup Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra.

Prosesi pembaretan ditandai dengan upacara resmi pembaretan yang

berlangsung di Lapangan Presisi Trust Mako Polres Bima Kota, Rabu (30/3) pagi tadi.

Upacara Penutupan Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Polres Bima Kota tersebut dirangkaikan dengan pemberian Reward pada personil Polres Bima Kota atas prestasi pelaporan pada Bidang Keuangan.

Upacara tradisi pembaretan Bhayangkara Polres Bima Kota dalam Rangka Mewujudkan Personil Polri yang Presisi yang dipimpin Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra dan diikuti Ketua Bhayangkari Cabang Bima Kota, Ny Dian Henry Novika Chandra.

Pula dihadiri para Kabag Polres Bima Kota, para Kasat Polres Bima Kota, para Kasi Polres Bima Kota, para Pengurus Bhayangkari Cabang Bima Kota, para Perwira, Bintara, ASN Polres Bima Kota dan para orang tua Bintara Remaja.

Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra dalam sambutannya, Polri kedepannya akan dihadapkan pada tantangan tugas yang semakin berat dan kompleks.

Persoalan sosial akan Semakin dinamis, gangguan Kamtibmas serta tindak kejahatan juga semakin berkembang dan modern. Baik dari segi pola teknologi maupun perkembangan zaman.

Tuntutan dan harapan masyarakat terhadap Polri juga semakin meningkat serta masyarakat juga semakin kritis terkait kualitas pelayanan yang diemban oleh Polri.

Untuk menghadapi kondisi tersebut, tentunya menuntut Polri untuk dapat bersikap responsif dan peka dengan terus-menerus mereformasi diri serta meningkatkan kualitas kinerja secara profesional demi menciptakan pelayanan yang maksimal dan pengabdian terbaik bagi masyarakat bangsa dan negara.

“Laksanakan tugas-tugas sebagai anggota Polri dengan penuh rasa tanggung jawab dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta tingkatkan iman dan taqwa kepada Tuhan yang Maha Esa demi menciptakan situasi yang aman dan damai,”kata Kapolres.(Adbravo)